



心も体も元気な岡村っ子

おもいやりをもち、  
かがやく自分を求めて、  
むちゅうになって共に学び  
みらいを創っていく子



横浜市立岡村小学校・学校だより R5.5.31

<http://www.edu.city.yokohama.jp/sch/es/okamura/>



## 子どもの思い 大人の願い

横浜市立岡村小学校

副校長 森下 誠



先週5月27日土曜日、「岡村オリンピック2023」を開催しました。晴天の下、多くの保護者や御来賓、地域の方に御来校いただき、活気あふれる運動会となりました。

学校行事を含む教育活動には、必ず「ねらい（目標）」があります。今回の岡村オリンピックでは、次の3つをねらいとして掲げました。

- 運動や健康に関する関心を高め、心身の健康な発達を図る。
- みんなでつくる集団活動の喜びや全力で競技する楽しさを知り、公正・協力・責任・向上心などの態度を養う。
- 子ども同士（新しい学級・学年・異学年）の関わりや先生、地域の人々、保護者とのかかわりをより豊かにする。

このねらいを達成するために、体育部（校内における教科等担当の一つ）を中心に計画を立案し、学校全体で協議の上、学年やブロック（低・中・高）で内容を決定し、実施しています。私たち教職員は、学校や学年、学級という集団全体へのアプローチに関する共通目標を持ちながら、子ども一人ひとりの思いやめあてを具現化できるよう取組を工夫し、練習や準備を重ねてきました。

保護者や地域の皆様は、今回の岡村オリンピックで、お子さんのどのような姿を願い、また成長をお感じになったのでしょうか。

末筆ながら、岡村オリンピック開催に向けてご尽力くださった PTA 役員並びに各実行委員の皆様、子どもたちに温かな声援を送ってくださったすべての皆様に心から感謝申し上げます。